

JAHRESBERICHT 2017

1 Organe

Per 10. Mai 2017 ist Dr. Kurt Weigelt aus dem Stiftungsrat ausgeschieden. An seiner Stelle hat der Vorstand des St. Galler Anwaltsverbandes Rechtsanwalt Leo Raimund Gehrler, St. Gallen, als neues Mitglied des Stiftungsrates gewählt.

2 Tätigkeit des Stiftungsrates/Board

Das Board hat im Berichtsjahr 2 Sitzungen abgehalten. Nebst den Regularien befasste es sich insbesondere mit den Fragen der Kommunikation, um die St. Galler Schiedsordnung SGSO einem breiteren Kreis bekannt zu machen. Im Zusammenhang damit führte die Geschäftsstelle auch Gespräche mit verschiedenen Kontaktpersonen.

3 Schiedsrichterliste

Zur Ergänzung im Bereich des öffentlichen Rechts hat der Stiftungsrat die nachstehenden Personen neu auf die Schiedsrichterliste aufgenommen:

- Dr. Marco Donatsch, Rechtsanwalt und teiltamtlicher Verwaltungsrichter, Zürich
- Dr. Simon Ulrich, Rechtsanwalt, Frauenfeld

und beim bereits auf der Schiedsrichterliste figurierenden Rechtsanwalt Mike Gessner auch das öffentliche Recht in die von ihm betreuten Rechtsgebiete aufgenommen.

Aufgrund der Wahl in den Stiftungsrat ist Rechtsanwalt Leo Raimund Gehrler, St. Gallen, aus der Liste der zugelassenen Schiedsrichter ausgeschieden.

4 Schiedsverfahren

Das zu Beginn des Berichtsjahrs hängige Schiedsverfahren wurde mittels Schiedsspruch des Einzelschiedsrichters abgeschlossen. Im Berichtsjahr wurden keine neue Schiedsverfahren eingeleitet, sodass derzeit kein Verfahren hängig ist.

5 Finanzen

Die Jahresrechnung 2017 schliesst bei Einnahmen von CHF -- (keine Einschreibgebühren für neue Verfahren) und Aufwendungen von insgesamt CHF 1'286.60 mit einem entsprechenden Ausgabenüberschuss. Die Mitglieder des Board haben für ihren Arbeitsaufwand weiterhin kein Entgelt bezogen. Per Jahresende sank das Stiftungsvermögen auf CHF 11'135.42.

St. Gallen, 20. Februar 2018

Für das Board:

Der Präsident



Dr. Rudolf Schwager